

# LA SAINT-VALENTIN

Par pass education

Depuis plusieurs années, le Saint-Valentin est fêtée dans le monde entier, ou presque ! En France et comme dans de nombreux pays, elle a lieu le 14 février. Mais dans certaines contrées, le jour des amoureux est célébré à une autre date. En Amérique du Sud et en Russie, l'amitié est mise à l'honneur au même titre que l'amour. A cette fête, chaque culture apporte sa propre touche.

## SENTIMENTALE ET CLASSIQUE

Plusieurs pays d'Asie apprécient énormément cette fête. Au Japon, ce sont les femmes qui font le premier pas. Elles offrent une boîte de chocolats à leur bien-aimé le 14 février. Un mois plus tard, le 14 mars, lors du « jour blanc », c'est au tour de l'élu de faire un présent : du chocolat blanc ou un bijou. Mais si la jeune femme ne reçoit aucun cadeau en retour, cela signifie qu'il s'agit d'un amour à sens unique.

A Taïwan, les bouquets de roses rouges ont un sens bien précis : une seule rose pour un amour unique, 99 pour un amour éternel et 108 pour une demande en mariage.



## ORIGINALE ET SPORTIVE

Une tradition finlandaise pour le moins amusante rencontre actuellement un énorme succès en Estonie, ainsi qu'en Angleterre et aux Etats-Unis : c'est une course pendant laquelle le mari doit porter son épouse ! Il existe différentes techniques de portage. Le parcours fait environ 250 mètres avec du sable, de l'herbe, du bitume et des obstacles comme un bassin rempli d'eau et aussi des barrières. Le record du monde a été établi en 2000 par un couple estonien qui a terminé la course en seulement 55,5 secondes ! Cette coutume est devenue une véritable compétition internationale.

## LE SAIS-TU ?

Selon certaines sources, en France, le cadeau idéal qu'on trouve en tête de liste pour la St Valentin est un voyage ! (Les fleurs n'arrivent que troisième dans le classement). La destination préférée pour passer un week-end en amoureux serait Venise (en Italie). Et la chanson la plus écoutée semble être *Still loving you* du groupe de rock Scorpions.